

Affluence record aux camps d'été de Cholet-basket

Camps d'été Cholet-basket. Avec presque 530 participants, la 23^e édition bat des records. Passage en revue des possibles raisons de ce succès.



Depuis lundi, les premiers participants aux camps d'été de Cholet-basket, ici sur le site de La Meilleraie, récitent leurs gammes tout en observant les matches.

Une émulation après le titre de champion de France ? Contrairement à ce que l'on pourrait penser, non. Car la finale de Pro A, à Bercy, s'était déroulée le 13 juin. Et « début juin, on était pratiquement complet », se souvient Jean-François Martin, le directeur du camp. « On a senti l'engouement dès l'ouverture des ventes en février », ajoute Elizabeth Ory, du staff administratif de CB. « C'est alors peut-être dû à la bonne saison de l'équipe en Pro A », suggère Jean-François Martin. Car en février, l'équipe d'Erman Kunter luttait pour décrocher la 1^{re} place.

La réputation du camp ? Sans aucun doute. Créé en 1988, ce stage est maintenant reconnu dans le milieu basketillistique aux quatre coins de la France et des départements d'outre-mer.

« Des jeunes viennent du nord, du sud-ouest, de Nice, Montpellier, de l'Alsace, des Antilles et de la Réunion », énumère Elizabeth Ory. La popularité du camp s'étend même en Europe, puisque huit Allemands, un Espagnol et un Suisse participeront au camp « Élite », du 18 au 23 juillet prochain.

La renommée de la formation « à la choletaise » ? Oui. « Surtout pour les jeunes de la catégorie Cadets, considère Elizabeth Ory. Ils savent

ce que peut leur apporter Jean-François. » Dans son édition de juin, le magazine spécialisé *Maxi-Basket* a même classé le coach du centre de formation de CB au 39^e rang des « gens qui font le basket français ». « La presse est très positive sur le club, la formation de ses jeunes et l'équipe fanion », indique Jean-François Martin pour justifier l'engouement pour le camp. « Les parents savent que CB égale formation, donc ils nous font confiance pour encadrer leurs enfants. »

Le passage des joueurs professionnels ? Probablement. Savoir que Kévin Séraphin, Nando De Colo et autres Aymeric Jeanneau, ex-joueurs pros de CB, ou encore Nicolas Batum et Boris Diaw, aujourd'hui en NBA, ont participé au camp dans leurs jeunes années, peut motiver. Certes, ces joueurs-là avaient été invités par CB.

Mais d'autres, comme Mickaël Kessens ou Vafessa Fofana, champion de France espoirs 2010 avec CB, ont été repérés lors du camp. Savoir aussi que des joueurs pros, notamment Fabien Causeur demain et Séraphin entre le 18 et 23 juillet, vont intervenir, est également motivant !

« Ici, il y a plus d'expérience que chez nous »

Le camp a débuté lundi, à la Meilleraie mais aussi dans les salles du Bordage Luneau, Laënnec, du Plessis et du Lycée Saint-Marie. Ils nous expliquent pourquoi ils sont venus y participer.

Lauryne, 10 ans, de Nogent-sur-Oise (Picardie) : « Je joue beaucoup au basket. Venir à Cholet-basket me tentait, surtout après leur belle saison en Pro A. Je suis allée voir sur Internet, et voilà. »

Joé, 14 ans, des Rosiers-sur-Loire (Maine-et-Loire) : « J'ai envie d'apprendre, de progresser, de trouver ici de nouveaux systèmes de jeu. »

Simon, 13 ans, d'Avoine (Indre-et-Loire) : « Je viens pour la troisième fois. Ça permet de garder la forme avant la saison et de rencontrer d'autres personnes. »

Christian, père de Charles, de Calais (Pas-de-Calais) : « On avait beaucoup entendu parler de la formation à la choletaise, on voulait découvrir. Les structures sont bonnes, l'encadrement est costaud (NDLR un coach pour neuf joueurs). On voit qu'il y a plus d'expérience que dans les camps de notre région. »